
Al Sindaco del Comune di Modena
Al Presidente del Consiglio Comunale

del Comune di Modena

Oggetto: attraversamento Stradello Mauro Capitani 

                                          
                                             INTERROGAZIONE 

                                                                   Premesso che:

- in seguito a lavori  di  viabilità,  lo Stradello  Mauro Capitani,  a Modena,  ha subito grandi 
trasformazioni che penalizzano i residenti della parte nord-ovest della via, circa 50 famiglie;

- per  porre  rimedio  al  disagio  dei  residenti,  si  è  deciso  di  costruire  due ascensori  e  un 
passaggio  pedonale  che  permettano  di  raggiungere  entrambe  le  parti  in  cui  è  diviso 
Stradello Capitani.

                                                                 
                                                                 Considerato che:
    

- in base agli accordi raggiunti, i lavori di costruzione degli ascensori e dell’attraversamento 
pedonale sarebbero dovuti iniziare durante l’estate;

- a quanto risulta, i lavori non sarebbero ancora iniziati.

                                     Interroga l’Assessore competente per sapere:

1)    se quanto sopra riferito corrisponda al vero; 
2)    quali  siano  i  tempi  di  inizio  dei  lavori  e  quali  iniziative  intenda  intraprendere  per 

sollecitarne l’avvio.

Modena, 21 settembre 2010
                                                                                      Capogruppo consiliare
                                                                                       Lega Nord Padania
                                                                                        Mauro Manfredini 
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